

BAB III

PROFIL PERUSAHAAN

3.1. Deskripsi Perusahaan

PT Prokit Sakti Indonesia bergerak dibidang pertanahan khususnya tanah kavlingan yang sudah dipetak-petak dengan ukuran tertentu yang akan dipergunakan untuk mendirikan bangunan atau tempat tinggal. Dengan tujuan yaitu membantu masyarakat sekitar agar dapat memiliki hunian dengan harga yang terjangkau. PT Prokit Sakti Indonesia mengembangkan usahanya dengan cara melakukan promosi melalui media sosial dengan memberikan banyak penawaran yang menarik dan meningkatkan jasa layanan untuk memudahkan masyarakat dalam bertransaksi dengan menyediakan layanan pembayaran secara tunai dan non tunai. Tidak hanya berhenti disitu saja PT Prokit Sakti Indonesia terus berupaya dan telah berhasil memikat masyarakat sekitar untuk memiliki tanah kavling yang ada dibawah naungan PT Prokit Sakti Indonesia. Dalam Menjalankan usaha ini, PT. Prokit Sakti Indonesia memiliki visi dan misi Sebagai berikut :

a. Visi

Mewujudkan impian masyarakat untuk bisa memiliki tempat tinggal dengan kualitas yang terpercaya dan harga yang murah.

b. Misi

1. Menyediakan bahan dasar bangunan yang berkualitas
2. Memberikan fasilitas yang nyaman dan aman
3. Mengutamakan kepuasan konsumen

3.2. Sejarah Singkat Lokasi Magang

PT Prokit Sakti Indonesia adalah salah satu perusahaan yang bergerak di usaha tanah kavling yang berdiri sejak tahun 2019, yang terletak di Bangka, Kecamatan Mendo Barat, Desa Air Duren. Pada awalnya kavling milik PT Prokit Sakti Indonesia ini didirikan dengan

alasan untuk melakukan investasi saja yang dimana nantinya tanah tersebut dapat dijual kembali dengan harga yang lebih tinggi, dan dengan adanya perkembangan dalam usaha penjualan tanah kavling tersebut menjadi pemicu pemilik untuk terjun dalam usaha pertanahan khususnya tanah kavling. Bukan hanya sekedar membantu para masyarakat agar dapat memiliki hunian dengan harga yang murah, maka pemilik pun memutuskan untuk lebih serius berinvestasi yang lebih panjang dalam usaha pertanahan kavling hingga sampai saat ini.

3.3. Struktur Organisasi dan Tata Kelola

Berikut ini adalah struktur organisasi yang terdapat di dalam PT. Prokit Sakti Indonesia :



Gambar 3.1 Struktur PT. Prokit Sakti Indonesia

Berdasarkan Struktur Organisasi dan Tata Kelola diatas, uraian pekerjaan dan tanggung jawab masing-masing antar divisi sebagai berikut :

a. Pemilik

Pemilik bertugas penuh untuk memimpin PT. Prokit Sakti Indonesia dan bertanggung jawab penuh atas biaya yang dibutuhkan dalam keberlangsungan usaha. Pemilik memiliki hak meminta dan memeriksa atas laporan-laporan yang akan dibuat. Pemilik juga mempunyai wewenang untuk membuat kebijakan-kebijakan Prokit

Land Air Duren seperti memilih, menetapkan dan mengawasi karyawan

b. Marketer

Membuat dan menyebarkan informasi mengenai identifikasi ukuran, layanan, serta promosi PT. Prokit Sakti Indonesia melalui media cetak maupun media sosial secara berkala. Menjalin layanan pelanggan via media sosial maupun telepon.

c. Admin

Menjalin komunikasi yang baik kepada calon pembeli, mengumpulkan data berkaitan dengan pembelian dan membuatnya dalam bentuk laporan, dan menjaga data pelanggan dan tidak menyebarkanluaskannya.

